



ᐅᑕᑎᓂᓂ ᓂᓂᓂᓂ ᓂᓂᓂᓂ ᓂᓂᓂᓂ
Building *Nunavut* Together
Nunavut liuqatigiingniq
Bâtir le *Nunavut* ensemble

Déclaration

Le ministre de la Santé répond à une lettre ouverte sur les soins aux aînés

5 avril 2022
Iqaluit (Nunavut)

Le ministre de la Santé, John Main, a fait la déclaration suivante aujourd'hui :

« Le 3 mars 2022, le Pairijit Tigummiatikkut a publié une lettre ouverte exprimant des inquiétudes sérieuses quant aux soins que les aînés nunavois reçoivent à l'Embassy West Seniors Living (EWSL) d'Ottawa. Tant le gouvernement du Nunavut que l'EWSL ont pris ces commentaires au sérieux.

Dès réception de la correspondance de la part du gouvernement du Nunavut, l'Embassy West Senior Living a fait parvenir une lettre à leur organisme de réglementation, l'Ontario's Retirement Homes Regulatory Authority (RHRA), ce qui a déclenché une enquête. Le RHRA, qui est un organisme indépendant responsable d'assurer la sécurité et le bien-être des personnes âgées vivant dans les maisons de retraite de l'Ontario, a déterminé qu'il n'avait identifié aucun cas de non-conformité relatif aux préoccupations mentionnées par Pairijit Tigummiatikkut. Je tiens à insister sur le fait que l'équipe de cette enquête comprenait une personne bilingue du gouvernement du Nunavut qui a participé à la démarche et permis à tous les Nunavummiuts de s'exprimer sur le sujet.

Le gouvernement du Nunavut et nos partenaires de soins, comme l'Embassy West Senior Living, ont très à cœur le bien-être des aînés nunavois. Nous désirons recevoir des commentaires et avoir l'occasion de revoir nos pratiques afin de faire en sorte que nous offrons les meilleurs soins possibles.

